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! ! ! !本报讯 （记者 李元春）
昨天辽宁省体育局证实，中国
青年男篮主力中锋周琦已从
辽宁转会至新疆，将代表新疆
男篮参加下赛季 !"#联赛。据
悉为了引进这位潜力新星，新
疆队开出了一份高达 $ 年
$%&&万的天价合同。

据了解，周琦的人事关系
一直属于阜新篮球学校，并不
在辽宁省体育局，只是由辽宁
队培养并代表 '()辽宁青年
队参加全运会。在全运会结束
后，周琦与辽宁省体育局的合
作关系到期，自由身的他也引
来多支 !"#球队哄抢。知情
人透露，周琦最终选择新疆
队，除了薪金方面的考虑，还
有未来一旦有机会进入 *"#

的情况下、球队必须放人的条
件，这甚至会被写入合同条款。
新疆队董事长郭舰也表示：“如
果有 *"#球队想要引进他，我
们的态度是绝不会阻拦。”

新疆队方面没有正面回
应合同金额以及年限，但郭舰
表示这是一份长期合同，“鉴
于周琦的年龄比较小，所以这
份合同也比较长。”。据悉，周
琦不久之后将前往乌鲁木齐和新疆广汇青年
队进行训练。郭舰表示，在下赛季参加 !"#

之前，俱乐部还有意继续将周琦送到国外特
训，“有这方面的计划，但现在还要看看他自
己的情况，我们也希望他可以多学习、多成
长，以便将来更好地适应 !"#。”
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! ! ! !本报讯（记者 李京红）上海女排昨天在
主场以 +比 (战胜北京女排，迫使对手止步
六连胜，比分是 ,%比 ,,、,$比 ,-、,%比 ,+、,%
比 ($。全运会冠军天津女排客场 .比 +负于辽
宁，遭遇 +连败，球队陷入十年来最难境地。
上海曾在客场憾负北京，回到主场，上海

女排精神面貌良好。由于二传手斯派瑟的上
场，副攻鲍恩被有效盘活拿下 ,(分，张轶婵
拿下 ,)分，为球队获胜立下汗马功劳。

本轮过后 " 组中广东恒大 ) 胜 ( 负积
,+分继续领跑，北京 -胜 +负积 (/分位居
次席；%胜 $负的上海收获 (-分排名第三。

! ! ! !今晚，重新集结后的上海
申鑫队将飞往土耳其，上海三
支中超球队海外拉练的大幕也
就此徐徐开启。两天之后，上港
集团队将开始为期一个月的西
班牙之行。而处在人员动荡和
西迁传闻中的上海申花，同样
将按计划在 ( 月 (. 日前往西
班牙。

昨天下午 +时，结束了昆明
冬训和短暂假期后的申鑫全队
在洪庙基地集中。由于新上任的
主帅成耀东仍在国外忙着挑选
外援，球队的恢复性训练由助理
教练吴兵带领。除了用王佳玉从
上港队换来孙凯、吴毅臻、张文
涛三名全运会小将，申鑫的人员
变动并不大，不过随着贾春华的
加盟，原守门员教练蔡建林也转

投申花。而申花的外籍守门员教
练伊恩·沃克在合同到期后选择
了上港，上海三支球队实现了一
次有趣的大轮换。

当然，对申鑫球迷来说，一
个最大的好消息是球队主力左
后卫姜至鹏并没有离开。之前一
直有消息称，广州富力报价 ,...

万元希望引进姜至鹏，还有传闻
北京国安也将其列为引援对象。
但昨晚，姜至鹏在自己的微博上
回应说：“关于网上的转会消息，
目前我在这里说一下是不真实
的，因为我明天还是会随申鑫去
土耳其，所以请申鑫的球迷安
心。”

申鑫将在土耳其进行为期
三周的海外拉练，主要目的是多
打热身赛，磨合新赛季阵容。在

内援动作不大的情况下，外援的
质量如何将直接决定申鑫新赛
季的走向。

上港集团也早早敲定了海
外集训的计划。(月 %日，球队
将动身前往西班牙，参加一项
名为“大加那利杯”的赛事，地
点是位于非洲大陆西北方向大
西洋上的西属加那利群岛。这
次为期三天的热身其实是以恢
复调整和考察年轻球员为主，
而小组赛的首场则是在当地时
间 ( 月 0 日下午迎战孙祥曾经
效力过的荷甲传统劲旅埃因霍
温队。

结束“大加那利杯”后，上港
队将飞抵西班牙本土的穆尔西
亚。不过和去年不同的是，球队
今年的海外拉练从 ( 月 % 日开

始，直到 , 月 - 日才结束，时间
长达一个月。这也意味着，今年
的春节球队以及老帅徐根宝的
七十大寿都将在国外度过。

上港队的海外拉练主要采
取的是以赛代练的方式。“大加
那利杯”有三支欧洲强队参加，
当地有一支西乙球队。随后的
“太阳杯”则是在欧足联正式备
案的传统赛事，上港队去年在比
赛中发挥出色。算下来，海外拉
练期间上港队员将至少踢 (.场
热身赛，平均不到 + 天就有一
场。

上海申花将于 ( 月 ) 日结
束昆明的冬训返回上海，球队
在 (. 日左右开始海外拉练的
第一站西班牙。在卖出多名主
力大牌后，愈加平民化的申花
只能依靠锻炼和挖掘年轻球员
的潜力，因此西班牙之行的磨
合显得相当重要。春节之后，申
花还将开拔前往韩国，继续海外
拉练的第二站。

本报记者 关尹

! ! ! !像过去的每一个主场比赛
一样，昨天中午回康桥基地与球
迷告别的王大雷和戴琳，身旁有
着妻儿的陪伴。“知道要去山东
那天，我和他吵架了，他最后跟
我说，‘将来会再回来的！’”戴琳
妻子曹晓音说。

由于球队还在昆明冬训，昨
天的康桥基地一片寂静，中午时
分，大雷和戴琳带着家人先后抵
达。这里，有 +.多名特意赶来的
申花球迷。告别会的短短一小时
一晃而过，末尾，屏幕上放出了
两段短片，看着自己在申花的过
往，大雷和戴琳眼泛泪光，身旁，
部分球迷已经潸然泪下，妻儿也
已控制不住情绪。

戴琳妻子曹晓音私下说起，
刚得知戴琳可能要转会去山东，
她心里一万个不愿意，“那天我

和戴琳吵架了，毕竟孩子还小，
家也在上海，要做这个决定不容
易。”曹晓音只记得，那天说到最
后，“戴琳讲，将来有机会一定会
回来。”

挥挥手，难说再见。在戴琳
和王大雷心中，这次抉择同样艰
难，这毕竟是他们成名的地方，
有妻子，有孩子，有他们各自已
经安定下来的家……“如果我们
从申花走了，能够让球队有一个
好的发展，宁可做这样的牺牲。”
戴琳说。“如果球队迁到昆明，就
不是叫申花队了，我们走了，申
花得到这笔转会费，可能能让申
花留在上海。”王大雷袒露。

有人问，如今的大雷和戴琳
是不是最好的自己。两人不愿给
自我评价，而是给了对方最大的
肯定。显然，一个高居上赛季中

超扑救榜榜首的门将，一个整个
赛季仅因红牌停赛缺阵一场的
中卫，足以说明一切。

如果说，近几年冯仁亮、吴
曦等人从申花出走，只能算是卖
血、卖肉的话，这一次球队出卖
的则是自己的灵魂，是多少球迷
仍坚持看球的理由。如今，谁都
无法再去想，我们还需要多少个
五年、七年才能复制出一个同样
的 (号和 %号；也许有球迷还天
真地认为，在他俩合同到期后，
仍然可以回到申花，但在职业足
球的今天，这种假设更多是一厢
情愿。

我们应该祝福王大雷和戴
琳，他们在自己最好的年纪、最
佳的状态，理应在更高的平台
展现，中超冠军、亚冠荣誉……
这样的平台，如今的申花给不

了。上赛季初，于涛突然间的不
告而别让申花球迷难以理解，
但对于职业球员来说，可持续
的发展环境永远是最重要的，
眼下，离开对任何一方都是最
好的方式。

按大雷和戴琳自己的说法，
他们是在用自己的出走，$...万
元左右的转会费，换回俱乐部下
个赛季留在上海、维系生计的资
本。曾经的中超豪门，到了要靠
卖出球员换生存的境地，实在令
人唏嘘。

送走故人，转过身，如今的
申花已经支离破碎，出走的或许
不仅是他们两个，留下的也许只
剩躯壳。一个曾经让这座城市骄
傲的名字，今时今日该如何承载
数万球迷的心？

本报记者 许明

离别康桥泪花流
申花靠卖球员换生存令人唏嘘
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! 周琦$右%身高臂长潜力无限 图 !"#

" 戴琳$左%和王大雷其实不想走

# 戴琳妻子在告别会上落泪 本报记者 周国强 摄


